

ABSTRAK

Indah Ayu Lestari, 1830110083, Do'a Bersama Warga Desa Kecapi Tahunan Jepara untuk Menghadapi Covid-19 Dalam Perspektif Al-Qur'an Surah At-Tagabun Ayat 11

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui permasalahan dalam skripsi ini: Bagaimana konsep tradisi doa bersama warga Desa Kecapi Tahunan Jepara dalam menghadapi Covid-19? Bagaimana pelaksanaan doa bersama warga Desa Kecapi Tahunan Jepara dalam menghadapi Covid-19 kaitanya Alqur'an surah At-Tagabun ayat 11? Apakah terdapat perbedaan setelah dan sebelum di adakanya doa bersama warga Desa Kecapi untuk menghadapi Covid-19?

Penelitian ini menggunakan model pendekatan penelitian kualitatif Adapun teknik pengumpulan data dengan cara observasi, dokumentasi, dan wawancara dengan masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Lain-lain. Setiap teknik pengumpulan data akan digunakan menjadi bahan kajian penelitian, terutama teknik wawancara yang akan diolah secara deskriptif, selanjutnya dijabarkan sebagai bentuk dari hasil wawancara.

hasil penelitian, doa dalam kehidupan sosial masyarakat pada masa pandemi COVID-19 banyak sekali dampak yang ditimbulkannya, mulai dari segi ekonomi, pendidikan, kesehatan, keagamaan dan sosial. Kehidupan sosial masyarakat pada masa pandemi dilihat dalam perspektif pendidikan Agama Islam bisa ditinjau dari kebijakan Rasulullah yang sudah ada di zaman Rasulullah bagaimana mengatasi wabah. karena wabah Zaman Rasulullah dengan sekarang tidak jauh berbeda kita bisa menerapkan bagaimana cara yang lebih baik untuk menghadapi wabah COVID-19 di kehidupan sekarang.

Kesimpulannya bahwa dalam kehidupan sosial masyarakat pada masa pandemi banyak sekali dampak yang ditimbulkan dari pandemi COVID-19 dan terdapat juga cara pencegahan bagaimana menghadapi wabah pandemi COVID19 dengan menggunakan kebijakan Rasulullah SAW Konsep doa bersama warga Desa Kecapi Tahunan Jepara menurut warga diadakan doa bersama sangatlah penting untuk menghdapi Covid-19 karna Allah Zat yang Maha Pencipta, Maha Penolong, Maha Melepaskan mara bahaya dari hamba-hamba-Nya, inilah hal-hal yang menyebabkan pentingnya adanya doa bersama kepada Allah SWT dalam menghadapi suatu musibah.

Pelaksanaan doa bersama warga Desa Kecapi Tahunan Jepara dan kaitanya denga QS.At-thagabun ayat 11 yaitu warga Desa Kecapi melaksanakan dari konsep doa bersama yang di dasarkan dari Qs.At-thagabun ayat 11 bahwa apabila seseorang beriman kepada Allah maka Allah senantiasa memberikan petunjuk kepada hatinya warga Desa Kecapi percaya bahwa dengan iktiyar dan doa, maka segala kegelisahan yang sedang melanda kehidupan masyarakat saat ini akan teratasi.

Manfaat yang di peroleh warga setelah adanya tradisi ini menjadikan hati lebih tentram sehingga menjadikan pola pikir yang positive untuk menghadapi cobaan atau wabah saat ini.

Kata Kunci *Do'a, warga Desa, Covid-19, Tafsir.*